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(Esta transcripción es solamente para uso personal. Puede contener errores)  

 

 
 
 
 
YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=uxOGlalOks0  
Charla empieza después de la meditación en el minuto 56:15 
 
Audio: http://masters-call.net/pcast/en/media/2022-04-
19_61_2022_04_16__vaisakh_merrylifeteachings-adityas.mp3  
 
 
Saludos fraternales de corazón y buenos deseos a todos los hermanos y hermanas. Continuamos 
nuestro viaje hacia el nuevo año en sintonía con el Plan y es sólo para relacionarnos con el Plan y 
actuar, que nos sintonizamos con la jerarquía. Nosotros, por otra parte, nos sintonizamos con 
Shambala. En este nuevo año nos reunimos en un tiempo que tiene energías mixtas. Es la luna llena 
de Aries, llena de energías exuberantes con el resplandor, la inteligencia y las habilidades de Aries. 
Aries es un signo totalmente positivo y empezamos con esa actitud tan positiva para entrar en el 
trabajo de Buena voluntad para el año entrante. Es muy peculiar que esta luna llena de Aries coincida 
con el antiquísimo ritual de la Pascua. Y esta Pascua, es normalmente un tiempo en el que 
recordamos al gran iniciado Jesús, que pasó por el dolor para el beneficio de la humanidad. Este 
sábado está entre el Viernes Santo y el Domingo de Pascua. Según la historia, él todavía estaba en la 
cruz y al final María, su madre, otro iniciado lo esperó. Esa noche, ella le ofreció comida espiritual y le 
suministró luz adicional para soportar la crucifixión y aparecer al día siguiente como una gran Luz a 
través del proceso de la Resurrección.  
 
Por un lado, tenemos las energías de la luna llena. Por otro lado, tenemos la Pascua y la Pascua está 
conectada con Jesucristo, que pasó por el proceso durante ese tiempo. Y estamos en la constelación 
que es Hasta. Según las constelaciones de la luna, la luna está en Libra con Hasta, llena de sabiduría, 
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conocimiento, y la estrella natal de Ganesha y el Sol están en Bharani. El Sol soporta muchas cargas 
cuando transita a Bharani. ¡Hay tantas energías mixtas ahí! Y en este contexto, también estamos 
inaugurando un portal para Shambala en una página web para que nosotros, los grupos de la World 
Teacher Trust de todo el mundo, a partir de hoy hagan una promesa de relacionarse más y más con 
Shambala que, una vez más, es la energía de la luna llena de Aries. Convergen tantas energías en la 
acción de la tarde de hoy. El Viernes Santo empezó ayer por la tarde a las tres y media hora de Israel 
que es hacia las 7 en punto en India. El proceso de la Pascua está en marcha y el Domingo de Pascua 
emerge mañana. Por lo tanto, esperamos. Estamos en una situación en la que estamos en un 
proceso. El mundo está también ahora en un proceso pasando por tantos cambios visibles e invisibles 
y finalmente lo que prevalece es la Justicia.  
 
Es por eso que, para este año entrante, he concebido una meditación para la luna llena en la que 
pedimos que la Justicia prevalezca. Shambala preside la gobernanza para establecer la Justicia. 
Entonces, “Los extremos marcados se sumergen”. La segunda frase es: “El Arca navega. La Justicia 
prevalece.” El Arca navega. Este mundo se ve como una gigantesca arca que lleva seres del planeta y 
los lleva a un viaje gigantesco para la evolución que es una repetición del Arca de Noé y debemos 
asegurarnos de que el Arca continúe navegando y, mientras tanto, no colapsarnos. De otro modo, al 
arca también tiene su peligro. Tenemos tantos conflictos que están surgiendo ahora, y sólo fuerzas 
superiores nos pueden ayudar a establecer el ajuste necesario de las cosas para que el arca navegue. 
Para que el arca navegue debemos asegurarnos de que los puntos de vista que todos tenemos en 
relación a la actividad global, no ocurran en nosotros. Queremos justicia. Porque los puntos de vista, 
si un punto de vista sale victorioso, el otro queda derrotado y el derrotado siempre quiere luchar otra 
vez. Cuando hay una victoria, hay una derrota. El derrotado siempre planea una vez más devolver el 
golpe. Esta ha sido la historia humana siempre. Entonces, nos gustaría una justicia en la que todos 
tienen una situación en la que todos ganan. Debería haber una situación en la que todos ganan para 
todo lo que venga y no un punto de vista predominando o dominando otros puntos de vista; 
entonces, uno se siente derrotado. Cuando uno se siente derrotado, no puede quedarse callado. 
Continúa una vez más planeando de una manera sutil devolver el golpe.  
 
Entonces, lo que debemos demandar como Nuevo Grupo de Servidores del Mundo es que la Justicia 
prevalezca, que todos se mantengan igualmente felices. Ese es el máximo Dharma, que todos se 
sientan consolados. Eso es la Síntesis. Esa es la razón que para que el arca navegue, los extremos 
marcados den terminar. La gente marca, crean sus propios límites, sus propias áreas de ‘nuestro’ y 
‘otros’. Estos límites, cuando se infringen de vez en cuando, las agresiones se mantienen. Deberíamos 
empezar a sentir que es Una humanidad y por cuestión de facilidad, hemos construido fronteras y 
deberíamos elevarnos por encima de estos extremos marcados y entonces sentir la unidad de la 
humanidad. A menos que la humanidad como tal sea reconocida más allá de las fronteras, las guerras 
continuarán ocurriendo en los diferentes puntos de vista que tenemos uno con respecto al otro. Las 
enseñanzas que tenemos de los Maestros son las de Shambala, la Jerarquía y la humanidad. Estos son 
los tres centros fundamentales, Shambala, la Jerarquía y la humanidad. Deberíamos sentirnos, como 
Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, miembros de la Jerarquía, miembros de la humanidad. 
Deberíamos relacionarnos con la Jerarquía y Shambala y no relacionarnos con nuestros propios 
grupos en base al emplazamiento regional y valores étnicos. Esto son todo detalles, pero lo 
importante es la humanidad Una. Este pensamiento de Una humanidad debería existir con todos los 
Nuevos Grupos de Servidores del Mundo sean asiáticos, europeos, del Este de Europa, americanos, 
sudamericanos o miembros del Oriente Medio. Hay tantos grupos ocurriendo en el planeta hoy. Pero, 
nosotros los estudiantes de la Jerarquía, debemos siempre aferrarnos al pensamiento de que es Una 
humanidad. A causa de diferentes emplazamientos, tenemos culturas diferentes, lenguas diferentes y 
hábitos diferentes. Pero, como seres humanos todos estamos constituidos de la misma manera, 
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todos tenemos el mismo potencial. Como seres humanos y humanidad como tal, deberíamos 
identificarnos como Uno. Ese debería ser nuestro propósito. No debemos tomar partido. ‘¿De qué 
lado estás?’ es un enfoque ignorante. Estamos del lado de la humanidad que se conecta con la 
Jerarquía y la Jerarquía a su vez, se conecta con Shambala.  
 
Por lo tanto, pensamos en relacionarnos con Shambala incluso porque Shambala ha descendido 
desde los círculos superiores para desobstruir las cosas para establecer un nuevo orden. Entonces, no 
debemos fallarles a aquellos que nos guían.  
 
En definitiva, es la humanidad la que decide en qué manera nos movemos. La libertad se da 
solamente a la humanidad. La belleza de los círculos superiores es que ellos nos dan libre albedrío. 
Ellos nos guían, pero las decisiones las toman sólo los humanos. Sentimos más y más que somos la 
humanidad y que pertenecemos al Sol del cual hemos descendido como almas y que hemos 
desarrollado nuestras personalidades. Por lo tanto, los grupos de la WTT, dondequiera que estén, en 
el continente que estén, a la lengua que pertenezcan, sea cual sea la tradición o valores étnicos que 
tengan, debemos recordar que somos miembros de la humanidad. Como miembros de la humanidad, 
somos aptos para caminar hacia la Jerarquía y los miembros de la Jerarquía tienen la capacidad de 
moverse hacia Shambala. Este es el orden ascendente. Siempre deberíamos aferrarnos a lo que nos 
une, pero no a lo que nos divide, en asiáticos, europeos del este, europeos, orientales, y también en 
americanos y sudamericanos. La diferenciación es sólo una habilidad, pero realmente no es verdad 
que debamos aferrarnos a ella en nuestra conciencia. Por lo tanto, tenemos que trabajar para la 
fusión de todas estas diferencias que tenemos en cuanto a nuestras personalidades. Pero como 
almas, todos somos Uno. Esa ha sido nuestra enseñanza durante las pasadas 3-4 décadas y 
deberíamos aferrarnos a ella.  
 
Sólo cuando nosotros, un grupo significativo de la humanidad que constituye este Nuevo Grupo de 
Servidores del Mundo, nos aferremos a este pensamiento de humanidad, apoyaremos al Plan. Si 
satisfacemos la personalidad y entonces entramos en nacionalidades, entramos en racismo, entonces 
estamos fallando al Plan. Esto lo deberíamos saber; que nosotros, como estudiantes de la Jerarquía, 
debemos aferrarnos a la humanidad. Si vemos los escritos del Maestro Djwhal Khul, él habla de 
Shambala, La Jearquía y la humanidad por todas partes. La humanidad es el centro laríngeo. La 
Jerarquía es el centro del corazón. Shambala es el centro de la cabeza. Así, la cabeza, el corazón y la 
garganta. La garganta es la expresión. Así que, en definitiva, es la expresión la que da la dirección 
adecuada al Plan. Por lo tanto, tenemos que tener mucho cuidado en toda nuestra relación con los 
conflictos del planeta. Debemos recordar que somos miembros de la humanidad y que nos 
preocupamos por la humanidad y realmente sentimos el dolor cuando hay pérdida de vidas 
humanas; no solamente en la guerra cuando hay pérdida de vidas humanas de forma grupal a través 
de accidentes, a través de tantas cosas que ocurren. Normalmente, ofrecemos una plegaria, una 
plegaria de curación para que todos aquellos que han perdido sus cuerpos y todas esas almas se 
rehabiliten bien. Esa es también parte de nuestra actividad de curación. Durante el día, cuando oímos 
de la pérdida de alguna vida, vida humana, inmediatamente ofrecemos una plegaria. O los jueves, 
ofrecemos plegarias para el paso sosegado de aquellas almas hacia futuras encarnaciones. Somos 
curadores. Estamos trabajando para ser curadores. No estamos trabajando para la Luz. Hemos hecho 
la promesa de trabajar para la Jerarquía. Por lo tanto, nos aferramos a la conciencia Una, a que soy 
un miembro de la humanidad. Eso para empezar, lo primero. Que soy un indio es secundario. Que 
pertenezco a la provincia llamada Andhra es todavía secundario. Estas son todas cosas secundarias 
cuando nos relacionamos con las enseñanzas de la Jerarquía. Así, hago una llamada a todos nuestros 
miembros de los grupos de toda la WTT para que adoptemos la identidad de humanidad y que nos 
relacionemos con la Jerarquía y Shambala. De esa manera, permitimos que el Arca avance con una 
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vela restablecida. La vela tiene que restablecerse porque se perturba de vez en cuando. No sabemos 
que hemos estado sufriendo perturbaciones desde 1992. Cada vez, éstas se han mantenido a raya 
debido a la interferencia de energías superiores. Pero ahora algo se ha precipitado de manera que 
hay un conflicto que intenta tomar una mayor dimensión por lo que tenemos que hacer nuestro 
trabajo en estos momentos de acuerdo a las enseñanzas de la Jerarquía. Deberíamos sentirnos 
responsables como seres humanos y como estudiantes de los grandes iniciados. Deberíamos 
sentirnos responsables de nuestra tierra y poner de nuestra parte.  
 
Por esa razón, esta plegaria está concebida para todo este año: que la justicia deberá prevalecer, el 
Arca deberá navegar, los extremos marcados deberán sumergirse, el Arca deberá avanzar con la vela 
restablecida y entonces ¡Markandeya! Y después, lo aclaman los Devas. Markandeya es el que ha 
trascendido crisis tras crisis. El Vidente Markandeya incluso sobrevivió un Pralaya. Hay historias sobre 
él. Él es el único que sobrevivió un Pralaya. Un gran Vidente. Y San Mark es un representante de eso. 
Por eso, a Markandeya lo aclaman los Devas. El vidente ha triunfado una vez más para asegurar que 
la humanidad continue navegando. Y de acuerdo con el Plan, avanzamos y entonces encontramos 
nuestra propia evolución. Esa es la razón por la cual se da esta plegaria.  
 
Entonces, Hamsa Siva Soham es un mantra que es conocido por todos nosotros. Es un mantra 
jupiteriano que dice, Aham Saha, que significa, YO SOY AQUELLO y AQUELLO es Siva y YO SOY 
AQUELLO. Es así como ya he explicado este verso de Hamsa Siva Soham en el libro Mantrams y que 
también hemos entonado muchas veces en convivencias de grupo. Se da para ser pronunciado de 
cierta manera hasta 24 veces, cada vez que lo pronunciamos. Por favor, continúa haciéndolo porque 
Júpiter rige este año debido a que Júpiter está en Piscis presidiendo sobre todo el zodíaco. Y es el 
mejor emplazamiento para Júpiter para derramar sus bendiciones benevolentes sobre todos 
nosotros. Por lo tanto, trabajamos con él. Y con eso, se da la fórmula regular de relacionarse con el 
resto de la plegaria. Por favor, sé muy atento en cuanto a esta plegaria de luna llena que es muy 
importante para nosotros.  
 
La segunda cosa de la que me gustaría informaros es que os relacionéis con Shambala tanto como sea 
posible Esto es muy importante. De hecho, el texto de Shambala lo están leyendo muchos grupos en 
India en Telugu y También en inglés. Hay gente muy inspirada para relacionarse con este texto y 
también relacionarse con los cuadros de Nicholas Roerich. Se puede hacer diariamente, 
semanalmente o cada cuatro días o mensualmente. Pero lo que he sugerido aquí es un ritmo 
semanal. Esto es debido a que los grupos de la WTT están trabajando con tantas técnicas de 
meditación que han llegado ocasionalmente y tenemos variedades de meditaciones. No quiero volcar 
más y más en vosotros. Pero según tu aspiración, puedes empezar a trabajar con Shambala. Trabajar 
con Shambala puede hacerse diariamente. Sólo es relacionarse con Shambala a través del círculo. Por 
favor, recordar que el círculo que se da en el texto es una puerta de entrada a Shambala y en el cual 
puedes meditar en tu frente y entonces visualizar que estás moviéndote a través de ese círculo hacia 
el mundo sutil. Poco a poco se convierte en una realidad. Shambala es el mundo sutil dentro del 
mundo y tiene centros más elevados en los planos superiores. Los centros superiores que tiene 
Shambala están en Venus porque el mismo Sanat Kumara viene de Venus. Hasta Venus desde la 
tierra hay un tipo de senda que llamamos la Senda de Shambala. Nos vamos relacionando poco a 
poco con más y más pinturas de Nicolás Roerich y con lo que él ha escrito sobre Shambala y con lo 
que yo he concebido. Justo antes de Covid concebí todas estas enseñanzas sobre Shambala y todas 
han sido publicadas primero en Telugu y después en inglés. Por favor, relacionaros con ellas porque 
dan mucha más información sobre lo que Shambala se trata. Entonces, relacionándose con ellas, 
estáis verdaderamente relacionándoos con el centro superior de nuestro planeta y con el centro 
superior en nuestro propio ser, el cual tiene un pasaje a los círculos superiores.  
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Si miras las enseñanzas del Maestro Djwhal Khul el escribe (quizás os daré la referencia en la próxima 
clase): “La gente que va a Shambala serán llevados con el tiempo o a Venus o incluso a Sirius y 
entonces al final encontrarán su identidad con la Persona Cósmica. Así son las alturas que se le 
ofrecen a la humanidad a través de las enseñanzas de los Maestros. Y nosotros, como niños, estamos 
peleando con cosas insignificantes en el planeta sin mirar dimensiones más elevadas. Por lo menos, 
los NGSM (Nuevos grupos de servidores del mundo) deberían pensar en Shambala y traer energía de 
Shambala al planeta. Porque somos los intermediarios a través de los cuales la energía de Shambala 
puede ser establecida en el planeta. Este es el trabajo global. De la misma manera que la Plegaria de 
Curación que hemos estado haciendo ha sido un trabajo global de efectividad durante los pasados 
dos años. Esta es otra cosa que nos trae a y nos permite ser los baluartes de Shambala. Cuanto más 
nos relacionamos a Shambala, más nos convertimos en baluartes de Shambala y a través de nosotros 
la energía puede transmitirse al entorno. Esto es lo que se pretende con las enseñanzas de la 
Jerarquía. Cuando mantenemos en nuestra consciencia la enseñanza dada por los miembros de la 
Jerarquía, somos los transmisores de esa energía, consciente o inconscientemente. Porque nuestras 
acciones y nuestros discursos transmitirán estas enseñanzas. Así es como las enseñanzas se llevan a 
cabo en el planeta. Ya sea enseñanzas, o hacer descender energías de los círculos superiores, 
debemos convertirnos en intermediarios, canales de la energía de los círculos superiores.  
 
Por lo tanto, traemos más y más la consciencia de Shambala en nuestro ser. Por esa razón, he 
sugerido la lectura del libro. También he sugerido mirar las pinturas de Nicholas Roerich. No ha 
existido nada igual a esas pinturas en tiempos recientes. Los colores que él ha sacado no son posibles 
para todos sacarlos. La gente puede estar pintando muchos cuadros, pero a menos que uno sea un 
iniciado, no es capaz de ver mejor, de vislumbrar mejor y de sacar esos colores. Esos colores son muy 
brillantes y te llevan, te traen el toque de Shambala. Para obtener el toque de Shambala, mirar 
frecuentemente las pinturas de Nicolás Roerich, sería de muchísima ayuda. ¡Él ha hecho tantas 
pinturas! Y por suerte para nosotros, todas esas pinturas las podemos utilizar efectivamente y no 
existen derechos de autor como he llegado a saber porque ahora están en dominio público. Así, 
podemos utilizar alegremente esas pinturas. Relacionaros a ellas. También hay presentaciones de 
esas pinturas en YouTube, con muy buena música. Frecuentemente podéis relacionaros a ellas para 
poder sentir las dimensiones de Shambala y de los Himalayas porque el hombre vivió 24 años en los 
Himalayas y sacó a la luz tantas cosas. Aunque no describió elaboradamente sobre las pinturas, 
nosotros mismos podemos sentirlas relacionándonos con ellas. Incluso durante la enfermedad, 
cuando te relacionas con estas pinturas, puedes obtener mucha energía de curación de ellas. Estas 
pinturas son verdaderamente provechosas y nosotros, como grupos de la WTT, debemos traer la 
energía de todos los iniciados que han hecho gran trabajo en el pasado. Intentamos traerla y 
sintetizarla en nuestro trabajo para beneficiar a la humanidad. También beneficiamos a nuestro 
grupo. Por esa razón, he sugerido que miremos las pinturas de Nicolás Roerich muy frecuentemente. 
En nuestros grupos, especialmente en occidente, mucha gente conoce estas pinturas. En oriente 
también se están dando mucha cuenta de estas pinturas. Entonces, las pinturas están aquí y allá. 
Relacionarse frecuentemente con las pinturas ya es provechoso.  
 
Hoy he compartido en la WTT-Shambala. Estoy contento de deciros que hemos abierto en Facebook 
una página sólo para Shambala, ‘WTT Shambala’. Ese es el título que le hemos dado y donde tú 
puedes sentirte libre de compartir pinturas que tengan algún sentido, que comuniquen algo. Por 
ejemplo, hoy he compartido una pintura de Shambala donde la gente está corriendo hacia el Ashram 
desde afuera. Hay un fervor tan grande por entrar en el ashram de Shambala que es el más alto 
objetivo para un ser humano. Es una hermosa pintura en la que Nicholas Roerich muestra gente 
entrando con gran prisa en la cueva de Shambala. Algunas de estas cosas nos inspirarán y podemos 
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dedicar unos minutos con ellas para que están bien establecidas en nuestra consciencia. El portal está 
abierto y evolucionará por sí mismo. Verdaderamente doy las gracias al grupo suizo, concretamente a 
Ludger, Anna y Sabine Anliker. Ellos han concebido esto para que nosotros nos relacionemos con esta 
página específica relativa a Shambala, eso sería muy provechoso. En India hay muchas señoras que 
están leyendo una presentación de audio sobre Shambala semanalmente, a veces diariamente. Hay 
tantos grupos que están saliendo porque este Shambala es como un fuego salvaje. Está alcanzando la 
imaginación de mucha gente de tal manera que están leyendo la presentación del audio en versión 
inglesa o versión Telugu. Les dejo hacer según su propia inspiración. Pero el hecho es que todos 
debemos relacionarnos con Shambala en el contexto presente. Tenemos que conseguirlo.  
 
Estas son algunas de las cosas que me han venido antes de entrar en la enseñanza habitual de Merry 
Life. En la enseñanza de Merry Life, antes de comenzar, recapitularemos lo que ha ocurrido desde la 
última enseñanza hasta la enseñanza presente. Desde entonces, el año solar ha llegado, el año lunar 
ha llegado y entonces el cumpleaños de Rama ha ocurrido y ahora estamos en la luna llena de Aries y 
empezamos nuestra enseñanza de Merry Life en serio. A partir de esta enseñanza cada quincena nos 
reuniremos y nos relacionaremos a diferencia del ritmo previo de reuniones semanales. Los ritmos 
han cambiado ligeramente porque ciertas cosas están saliendo en nuestro sistema de trabajo. Por lo 
tanto, nos reuniremos a partir de hoy cada quincena y siendo en una luna llena de Aries es necesario 
que nos relacionemos con la energía de Aries que está llena de resplandor. Está llena de resplandor, 
llena de habilidad y habilidad de gobernar. La única cuestión con Aries es que intenta gobernar a 
todos los demás porque él es un dirigente. Un dirigente, por naturaleza le gustaría dirigir, no sólo a sí 
mismo sino también a los demás. El problema es que el dirigente para empezar, tiene que ser 
autogobernado. A menos que se gobierne a sí mismo, no puede gobernar a otros. Por lo tanto, 
autogobierno es muy importante para un Ariano. En el mes de Aries, todo discípulo deberá empezar 
una disciplina para el resto del año relacionada con el autogobierno. Sin gobernarte a ti mismo no 
puedes gobernar a nadie a tu alrededor ni llevar a cabo el trabajo que se te ha confiado. A menos que 
seas autónomo nada se te puede confiar. Una persona autónoma es una persona que es responsable 
de sí misma. No le tienen que recordar nada. Lo recuerda por sí misma y se gobierna a sí misma. No 
necesitan decirle lo que se debe decir, lo que se debe hacer.  
 
En tiempos pasados había enseñantes y gobernantes. El sacerdote guiaba al rey y el rey gobernaba. 
Poco a poco, al rey ha ido usurpando el poder del enseñante y se ha convertido en un enseñante que 
se ha hecho gobernante. Ahora, este enseñante, hecho gobernante ha develado sus habilidades a 
otra categoría que llamamos hombres de negocios. Por lo tanto, todo el mundo está gobernado por 
hombres de negocios. Hoy día es el negocio lo que guía al mundo, no el dirigente, no el hombre 
sabio. Incluso el conflicto del planeta es básicamente un conflicto de dinero, negocios y economía. 
Por eso podemos ver muy claramente que tenemos que elevarlo todo. Aries no está realmente 
funcionando. Si Aries estuviera realmente funcionando, a los gobiernos se los hubiera considerado 
muy responsables y hubieran podido cuidarse del bienestar de sus ciudadanos. Ninguno de los 
ciudadanos de ninguna nación, quieren la guerra. A ningún ciudadano de ninguna nación, le gustaría 
la guerra. Pero entonces, se nos impone la guerra debido a la inhabilidad de nuestros gobernadores. 
No podemos culpar a los gobernadores porque los gobernadores son parte de nosotros, son parte de 
nuestra humanidad. Nosotros sólo somos como ellos. Por lo tanto, nuestra gobernabilidad nos es 
capaz de gobernar a la humanidad. Esa es la razón por la que continuamos teniendo conflictos. El rey 
no es capaz de gobernar porque no tiene habilidad adecuada. Dejó de escuchar a los sabios de la 
sociedad y se ha convertido en un subordinado a los intereses del comercio y el negocio.  Entonces, 
¿En qué estado está Aries? Desde el punto de vista de la actividad humana del planeta, debemos 
comprender cómo funciona Aries en la actualidad. 
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Aries, como dije está regido por el Aditya Dhaata. Dhaata Aditya se considera que está marcando la 
pauta para el año. Dhaata marca la pauta para el año venidero. El año es Subhakrit, es decir, es el año 
de las buenas obras. A menos que hagamos buenas obras, no podemos seguir adelante. Debemos 
llevar a cabo estas buenas obras de una manera empática y trascendental tal que las otras obras se 
sumerjan. No podemos permitir que ocurra la pérdida humana. Cuando miramos la situación parece 
que Aries no está funcionando con respecto a la humanidad. Con respecto a la humanidad hay 
realmente muy pocos líderes aquí y ahí que tengan buenas intenciones. Pero no son importantes a 
nivel global. Los importantes a nivel global, cuando sucumben a tantas consideraciones, entonces 
continúan habiendo dificultades. Por lo tanto, tenemos que invocar más y más las energías de 
Shambala para traer justicia. Todos sabemos, como ciudadanos y como grupos relacionados con el 
trabajo de buena voluntad que el fracaso humano es hoy día principalmente el fracaso de los 
gobernadores, lo cual hemos estado experimentando durante décadas. Está escrito en los libros del 
Maestro Djwhal Khul, en ‘El Destino de las Naciones’ como las naciones tienen su karma. Tienen su 
propio karma y están pasando por su karma y esas limitaciones están ahí. Deberíamos asegurarnos 
de que en todo momento el Plan continue funcionando y que los humanos naveguen en sintonía con 
el Plan. Para ellos, Dhaata Aditya marca el tono.  
 
Cada año, durante el mes de Aries se marca el tono para todo el año. Este tono lo marca el Aditya y 
ese tono es lo que desciende a Shambala a través de la luna llena de Aris. Por eso en nuestros libros 
escribimos que la luna llena de Aries está dedicada a Shambala. Entonces, la luna llena de Tauro está 
dedicada a la Jerarquía. La luna llena de Géminis está dedicada a la humanidad. Esto lo hemos hecho 
familiar en nosotros, pero deberíamos empezar a sentir que pertenecemos a la humanidad. 
Representamos el centro laríngeo y nos relacionamos con la Jerarquía en el corazón. Nos 
relacionamos con Shambala en la cabeza. Y la manera de relacionarse, como he dicho, es a través del 
círculo que he dado en la página del título del próximo libro. Es el círculo místico a través del cual tu 
aterrizarás y podrás moverte en la tierra mística. Eso se puede meditar o en la frente o en el corazón. 
Mejor es meditarlo en la frente. Así es como tenemos que relacionarnos. Entonces, marcar un tono 
en nosotros mismo para funcionar en el año venidero. Una vez marcas un tono entonces haces un 
plan para ti mismo, para autogobernarte. Durante todo el año puedes hacer un plan. O puedes hacer 
un plan para el mes. Hay gente que hace planes durante 40 días. Hay gente los hace para 15 días. Hay 
gente que para 9 días. El año solar está dividido en tantos grupos de días y ellos establecen un 
sistema de autogobierno. Un discípulo es aquel que tiene que establecer su propio tono, su propio 
plan de acción en cuanto a las prácticas de sabiduría, meditación y después en la vida de la 
personalidad y gobernarse a sí mismo.  
 
Hoy estamos hablando también sobre el sector empresarial, los gobiernos empresariales. Cuando se 
me pidió que hablara sobre gobiernos empresariales yo dije: “Para empezar, deja que los ejecutivos 
empresariales sean autónomos. Un hombre que no es autónomo no puede gobernar a otros y una 
persona autónoma es una inspiración para los demás. Si te gobiernas a ti mismo, los demás verán 
una demonstración en ti y entonces se inspirarán para seguirlo. Pero cuando no siguen ninguna 
inspiración en ti, no eres visto como una persona autónoma. Así, cuando alguien te sigue, tienes una 
mayor responsabilidad. Cuando una persona autónoma se gobierna a sí misma y alguien se inspira en 
él, él se convierte en un modelo, por lo tanto, él tiene una mayor responsabilidad. Eso es lo que dice 
el Bhagavad Gita: “Aquellos que se trabajan a sí mismos bien, la gente se fija en ellos y se inspira, no 
es que ellos inspiren. Un verdadero sabio nunca inspira a otros. Él se ocupa de sus asuntos, los demás 
se inspiran. Cuando se inspiran, tú tienes una responsabilidad adicional de comportarte porque hay 
otros que te miran como un modelo. Cuando eres un modelo, tienes una mayor responsabilidad. 
Cuando eres el director ejecutivo de una empresa, estás más expuesto al público. Igualmente, cada 
figura pública está más expuesta y tiene que ser más autónoma. Por lo tanto, autogobierno es una 
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función, reinar es una función. A menos que muestres tu resplandor, no eres un líder. A menos que 
muestres una tremenda entrega de trabajo, no eres un líder. A menos que traigas ideas creativas a tu 
trabajo, no eres un líder. No deberíamos considerarnos líderes. Para eso, tendremos que desarrollar 
cualidades Arias en nosotros. Porque cada ser humano tiene todos los 12 signos zodiacales y no se le 
previene de desarrollar las energías de cada signo zodiacal. Podemos desarrollar cualquier 
característica del signo zodiacal en nosotros. En el mes de Aries, nos relacionamos con Aries y vemos 
que desarrollamos tantas cualidades Arianas como sea posible. Relaciónate más con la cabeza, 
relaciónate con Shambala, recibe ideas y mira cómo mejor se pueden manifestar asegúrate de que 
sean aceptadas grupalmente.  
 
Un buen líder es el que lo presenta todo al grupo. No simplemente hace cosas de manera unilateral. 
La manera unilateral de hacer las cosas es del pasado. Hoy día, cuando tienes una idea, la presentas 
al grupo. Cuando llega la aceptación grupal, la manifiestas de manera grupal. Porque el grupo es la 
conciencia con la que entramos. La propiedad única es del pasado, pertenece a la era Pisciana. Hoy 
pertenecemos a la era de Acuario en la que tienen que manifestarse decisiones grupales. Así, si 
tienes una idea, no puedes impulsar una idea por ti mismo, tienes que presentarla el grupo. El grupo 
mínimo es un triángulo y cuando el grupo se hace mayor, tienes que presentarla al grupo. Cuando el 
grupo la toma, la acepta, entonces ejecútala a través del canal adecuado. Así es como se tiene que 
trabajar. Incluso en tiempo de los romanos o tiempo de Ashoka, todos hacían las cosas a su manera. 
Pero poco a poco, a medida que los emperadores ignoraban a los ministros y después a los ministros 
sindicados, las cosas han ocurrido de manera diferente. Bueno, no tenemos que ir al pasado. La 
historia relativa a Dhaata, es la historia de establecer las pautas para el año venidero. Entonces, 
nosotros también podemos establecer un plan de trabajo relativo a nuestra meditación, a nuestro 
estudio y a nuestro trabajo de servicio. Sin estas tres cosas no seguiremos adelante. Los tres puntos 
del triángulo deberán ser igualmente dinámicos. Meditación, estudio y servicio, igualmente 
dinámicos. El servicio es el medio por el cual extiendes/despliegas/esparces trabajos sobre el 
terreno/superficie, manifiestas cosas sobre el terreno. Por eso el servicio es importante. Servicio, 
meditación, estudio, los debe planear uno mismo y también en sintonía con el grupo y a su vez con el 
grupo mayor. Así es como nos sincronizamos a tres niveles, nivel individual, grupal y entonces, global 
con respecto a la WTT, que es una unidad muy pequeña de la humanidad. Podemos sentirnos 
grandes cuando decimos ‘global’, pero cuando contamos el número de miembros de la WTT a escala 
global, ¿qué somos? Sin embargo, el potencial que mostramos puede traer energías de los círculos 
superiores. Tres personas pueden hacerlo. ˘por qué no tantas personas? 
 
Por lo tanto, el mensaje de Dhaata Aditya es: ‘establece las pautas para ti mismo’. Shambala 
establece las pautas para toda la humanidad para el año venidero que al final la Jerarquía recoge y 
entonces las medita y distribuye el mensaje durante la luna llena de Vaisakh y entonces luego llega a 
la humanidad. A parte de eso, nosotros también podemos relacionarnos con Shambala regularmente 
y tender a obtener la Voluntad de Dios. Todo el mundo sabe que la Voluntad de Dios debe 
prevalecer. “Padre, que se haga tu Voluntad” es una afirmación en todas partes y nosotros decimos: 
Om Namah Sivaya, que significa ‘que prevalezca la Voluntad de Siva’, ‘me sumerjo en la Voluntad de 
Siva. Esta naturaleza de voluntad debe educarse en mayor medida. Y esto tiene que llevarse a cabo 
en el mes de Aries. Además, cada día tienes dos horas relativas al signo zodiacal. Hay muchas 
maneras de ver las energías cuando están presentes. Las energías de Aries están presentes durante 
las primeras dos horas del amanecer. En Tauro también están presentes las energías de Aries. En 
Géminis también lo están. Así, durante el día, se presentan los 12 signos zodiacales. En diferentes 
horas te puedes relacionar. Es cuestión de que te relaciones por orientación. Cuando tienes la 
inspiración adecuada, la orientación adecuada, cuando la actividad de tu personalidad no te supera, 
puedes estar con la sabiduría más y más. Aunque puedes estar con tu actividad de la personalidad 
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unas 8 horas o 10 horas al día, hay todavía 14 horas en un día donde puedes relacionarte con las 
dimensiones de la sabiduría relativas a la rutina diaria. Se puede resolver. Cuando se resuelva, podrás 
ser un trabajador capaz del grupo relativo a los NGSM. Por lo tanto, hay muchos miembros en el 
nuevo grupo que hemos formado. Pero la habilidad es otra dimensión. La virtud es una dimensión, la 
habilidad es otra dimensión. Por eso he dado tres Meditaciones de la Voluntad que han llegado a 
través del Maestro Djwhal Khul, del Maestro E.K. y también de la invocación que he dado. Las tres 
dimensiones de la Voluntad se dan en el portal de Shambala con el que te puedes relacionar.  
 
Tenemos que desarrollar más y más voluntad. No se trata de ser simplemente virtuosos. Hay muchas 
personas virtuosas que no son muy capaces. Hay muchas personas capaces que no son virtuosos, no 
son de provecho para el planeta porque son egoístas. Hay personas virtuosas que no son capaces, 
que no son de provecho para la sociedad. Sólo virtud no es suficiente. “Que la virtud sea la fuerza de 
mi inteligencia”, eso es lo que el Maestro E.K. ha dicho. Habilidad es un lado, virtud es el otro lado. 
Estas dos alas tienen que ser igualmente fuertes. Entonces, eres un miembro efectivo que contribuye 
al trabajo de la Jerarquía. Sólo con ser virtuoso no ayuda, tienes que ser capaz. Cuando se trata de 
habilidad, no es más que Aries, el signo zodiacal número uno. Claro que, hay otros signos zodiacales 
donde encuentras esta voluntad. Pero, para empezar, Aries da la dimensión de la voluntad y esa 
voluntad debería permitirnos ser más y más capaces de pensar bien, capaces de sintetizar bien, de 
presentar bien, de hablar bien, de hacer las cosas de manera ordenada. Hay tantas habilidades. Por 
un lado, continuamos alimentando las habilidades, por otro lado, las virtudes. Cuando ambos están 
sintetizados en ti, te conviertes en una persona capaz, a través de la cual pueden trabajar seres más 
elevados. Un ser superior también busca personas capaces para manifestar cosas. A través de 
personas inhabilitadas nada se puede manifestar. Por lo tanto, deberías ser capaz de obtener las tres 
cualidades primarias, la habilidad de llevar a cabo cosas. La voluntad, el conocimiento y la actividad 
deben mejorarse gradualmente.  
 
Otra dimensión de Aries es que siempre hay el peligro de ser orgulloso, muy orgulloso. El orgullo de 
la personalidad es uno de los rufianes que le niega al discípulo la experiencia del alma. Ser capaz, ser 
virtuoso y ser humilde no es fácil. En el momento en que eres capaz, tu propio discurso muestra lo 
orgulloso que eres, muy orgulloso. En todo, ‘yo’, ‘yo’, ‘yo, sale. Estoy informando a la gente, por favor 
reemplazad la palabra ‘yo’ con ‘nosotros’. Por lo menos cuando decimos ‘nosotros lo hemos hecho’ 
somos grupales. En tiempos antiguos solían decir: ‘Se ha hecho’. Esa es una manera de decir las 
cosas, no una manera activa de decir las cosas. Es cuestión de orgullo.  
 
Todos conocéis la historia de Daksha, uno de los Prajapatis que se había vuelto tan capaz, tan 
completamente capaz que decidió ignorar al Señor Cósmico de la Voluntad. Sin saber que la voluntad 
que operaba en él es la Voluntad de Dios, decidió ignorar al Señor Cósmico de la Voluntad. Él dijo: “Ya 
no respeto a Siva, el Señor porque yo mismo soy un creador”. Llegó a proporciones tan grandes de 
orgullo. Al final, se destruyó a sí mismo y otra vez sólo Siva lo salvó. A partir de ahí, funcionó como un 
Prajapati habilitado. La historia de Daksha es una de las historias que siempre recuerdo de los 
Prajapatis que han crecido demasiado en habilidad y por lo tanto, sentido que no hay necesidad para 
ellos de recibir la Voluntad de Dios de los círculos superiores. Él se había fortalecido a sí mismo 
invocando la Voluntad de Dios y después sintió que él era el mismo Creador. Esto es lo que muchos 
seres diabólicos han hecho en el pasado. Está lleno de esas historias en la que sienten que son el 
Creador. El peligro de las personas que creen que son el Creador es muy grande y es ahí cuando la 
historia de Daksha viene en el mes de Aries. De que tenemos que templar nuestro orgullo con 
humildad. Jesucristo dijo: “Los orgullosos serán humillados, y los humildes alabados en el reino de 
Dios”. Debemos ser lo suficientemente humildes para recibir el Plan y entonces saber cómo llevarlo a 
cabo y después llevarlo a cabo. Entonces, los primeros pasos hacia ello es la Voluntad. Esa voluntad, 
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se debe recibir regularmente de los círculos superiores. No pienses que una idea, cuando te viene, es 
tu idea, te ha venido. Por lo tanto, las ideas vienen. Si ves, podemos estar pensando muchas cosas, 
pero de repente viene una idea brillante. Pensar sólo hace del hombre una caja. Déjame decirte que 
un hombre que está completamente involucrado en pensar, pensar, pensar, los mismos 
pensamientos pasando de una manera rotatoria, está completamente en una caja. Te llenas tan 
completamente de pensamientos que incluso obtienes un monitor de presión arterial. Deberías saber 
cómo hacer del plano del pensamiento un plano de un loto que abres a los círculos superiores para 
recibir pensamiento de los círculos superiores. Te abres para recibir pensamiento de círculos 
superiores. Para nosotros, los círculos superiores pueden ser la Jerarquía y Shambala. Entonces, las 
diferentes invocaciones que hacemos son sólo para relacionarnos con los círculos superiores. A partir 
de ahí, tenemos que mantener nuestra mente como un loto. Para si quiera recibir el loto, espera a 
recibir el rayo solar.  
 
Así pues, deberíamos aprender a recibir. Deberíamos tener la habilidad de hacer nuestra mente 
receptiva. Haz tu mente receptiva, ábrela y espera. Recibe cosas de los círculos superiores. 
Recibiendo cosas de los círculos superiores eres más capaz que pensar sobre las mismas cosas 
siempre en nombre de la meditación. Simplemente mantenla abierta. Cada día es diferente porque 
cada día la configuración planetaria es diferente. Incluso el amanecer es diferente. Cada vez, todo es 
diferente en un determinado lugar y tiempo. Cuando te mantienes abierto, estás en una situación de 
recibir ciertas cosas que nunca has recibido antes. Apoorva, eso es lo que dicen. Te puede venir un 
pensamiento que no ha ocurrido nunca antes. Entonces, lo puedes alimentar en ti y compartirlo con 
tus miembros del grupo. Entonces, planéalo de manera que lo podamos ejecutar juntos. Sahana 
Vavatu, sahana Bhunaktu, Saha Viryam Karavavahai, que significa que primero hacemos Saha 
Vyriam Karavavahai, es decir, que lo hacemos juntos, lo compartimos juntos y nos alegramos juntos y 
nos movemos en la vida juntos. En esta unión, hay una luz mejorada en nosotros y en el entorno. 
Pero cuando tendemos a ser muy individualistas, se nos tiende a negar toda esa habilidad que el Plan 
ofrece. Por favor, recordad que tenemos que ser más y más grupales en nuestra conexión a nivel 
consciente. Puede que no seamos capaces físicamente de reunirnos cada vez como un grupo. Pero 
cuando pensamos en un grupo o en un triángulo, cuando hacemos nuestra meditación en casa, 
deberías también pensar en tu triángulo. Eso lo sabemos desde décadas. Nunca meditamos 
individualmente y ninguna de las invocaciones están destinadas a los individuos. Son todas grupales, 
ya desde los tiempos de los Vedas. Incluyendo el Gayatri, todo es grupal. Me conecto con otros 
hermanos que están haciendo el Gayatri y juntos cantamos Gayatri. Puede que no estemos juntos 
físicamente. Igualmente, tantas invocaciones que hacemos, podemos formar una red y entonces 
continuar haciéndolas. Así pues, una fuerza unida tiene mayor impacto y el influjo es muy grande, y 
es ahí donde tenemos una gran oportunidad.  
 
Por lo tanto, os informo que no desarrolléis orgullo en vosotros porque el orgullo lo destruye todo. El 
Maestro Djwhal Khul lo ha puesto bajo el título Escorpio, sobre los nueve rufianes. El mayor rufián al 
que uno se enfrenta es, el orgullo de la personalidad. El orgullo de la personalidad lo destruye todo y 
te desconecta del alma. Eso no debería ocurrir. Orgullo, prejuicio y celos es el mayor triángulo que 
uno tiene que superar. El orgullo, el prejuicio y los celos. Debido al prejuicio, tenemos opiniones. 
Somos orgullosos y así, formamos opiniones sobre los demás y tienen lugar los prejuicios. Entonces, 
hay celos que prevalecen entre los miembros, entre los grupos. Estas son las dimensiones que 
tenemos que superar para relacionarnos con la dimensión de la habilidad del Alma. El Alma tiene tres 
cualidades como todos sabemos, voluntad, conocimiento y actividad. La voluntad la tenemos que 
desarrollar. Cuando desarrollamos voluntad, siempre tenemos la oportunidad de desarrollar orgullo. 
Eso no debería ocurrir. Diariamente, se debe llevar a in orden cero. De otro modo, incluso el mejor de 
los reyes, el mejor de los gobernantes ha caído debido al orgullos. Hay tantas historias y nosotros 
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somos pequeños seres insignificantes entre los humanos. Desarrollamos nuestra propia voluntad e 
intentamos ser humildes al mismo tiempo. Se simultáneamente humilde por mucho que ganes 
habilidad. Entonces, dedícate al trabajo. Así, podemos desarrollarla. Cuando podemos hacerlo de 
forma grupal, es incluso mejor. Entonces, esta voluntad también nos ayuda a reconstruir los tejidos 
de nuestro cuerpo. Se dice que donde hay voluntad hay un camino. Por lo tanto, puedes desarrollar 
una mente sana, un cuerpo sano y entonces asegurarte de estar trabajando en todo momento por 
venir sin impedimentos. Porque la voluntad, puede por sí misma, generar sus propias energías. La 
voluntad rejuvenece todos los tejidos de tu propio sistema. Por lo tanto, relacionarse con la voluntad 
se das como una antigua práctica, Om Namah Sivaya es uno de los Mantras relativos a la voluntad y 
se sigue en tantos lugares.  
 
De todos modos, no estoy aquí para daros otra vez las historias sobre la Voluntad y Aries y todo eso 
otra vez. Pero estamos al principio del año. Ya han pasados quince días según el mes lunar y más de 
quince días según el mes solar. O, tenemos otra semana cuando se trata del mes solar, cuando se 
trata de Aries. La próxima semana, la próxima vez que nos reunamos, estaremos en Tauro. Pero 
tenemos que asegurarnos de mejorar nuestra dimensión de la voluntad e irla alimentando. Continúa 
alimentándola. OM puede generar voluntad en nosotros porque OM tiene A U M y la dimensión de A 
en OM es voluntad. Igualmente, Gayatri no es más que alertar nuestras voluntades. Y también, en la 
Gran Invocación tenemos una vez más: Desde el centro donde la Voluntad de Dios es conocida, que el 
propósito guíe a las pequeñas voluntades de los hombres. Se trata todo de voluntad. Todo eso sobre 
la voluntad, por favor, sed más y más conscientes de ello. Ser conscientes de ella genera una 
dimensión en nosotros porque nuestra conciencia contiene toda la energía zodiacal. Toda la energía 
que hay en el Universo está en el sistema humano. Cualquiera que sea la dimensión particular que 
haga huella en nosotros, trabaja contigo; sea lo que sea que haga huella en ti. Eso es lo que he dicho 
también en la nota sobre Shambala. Graba el pensamiento de Shambala en ti. Entonces, Shambala 
funcionará a través tuyo. Así es como tenemos que trabajar con la Magia Blanca y desarrollarnos. 
Haciendo eso, permanecerás humilde, continuarás creciendo en tu habilidad. Cuando tu habilidad 
crece, la habilidad misma afecta el entorno de una manera positiva. Un Maestro de Sabiduría sentado 
en una esquina, continúa influenciando a tanta gente por todo el mundo. Toma la historia de 
Ramakrishna Paramahamsa o en Calcuta, toma la historia de Sri Shirdi Sai Baba que está en un pueblo 
remoto en Shirdi. Toma la historia de Ramana Maharshi que se asentó en otro pueblo en Arunachala. 
Y toma a CVV que ha tomado asiento en Kumbakonam y ha afectado a la gente; todos grandes 
Maestros por todas partes. No es que tú tengas que moverte realmente cuando tienes la habilidad de 
seguir adelante a través de tu energía. Puedes moverte más allá de tu cuerpo.  
 
Hay tantas dimensiones relativas a la Voluntad y tenemos que re-dedicarnos a la Voluntad y eso nos 
ayudará a seguir delante de una manera excelente. Eso es lo que se espera de nosotros. Porque 
hemos estado trabajando como grupos durante décadas desde que las enseñanzas del Maestro 
Kjwhal Khul llegaron después de la Segunda Guerra Mundial. Eso fue, digamos en 1945. A partir de 
ahí, cuantas décadas han pasado. Pasamos por 7 décadas y estamos en la octava década. Cuánto 
impacto somos capaces de hacer a través de nuestro trabajo. Por la necesidad de conocer las 
responsabilidades de los NGWS es igualmente importante. Este es el trabajo del Alma. Con ello, la 
personalidad se reorganiza. Cuando trabajamos para el Todo mayor en lugar el individuo, entonces 
nos movemos más y más en la energía del Alma. Moviéndote hacia tu interior impactará a diferentes 
niveles. Cada uno tendrá que encontrar su propia manera de crear un impacto de una buena manera 
a través de la energía, sin perturbar el entorno en nombre del impacto. Por eso, el Maestro CVV dice: 
“Continúa informando, no influencies a la gente”. Continúa informando a la gente, no la influencies. 
Porque la influencia indebida no es aceptable. Ha habido influencia religiosa que ha sido muy 
indebida y gente que ha experimentado un gran sufrimiento debido a ello. Solo tenemos que 
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informar, pero no deberíamos influenciar. Deberíamos expresar, pero no intentar impresionar. Estas 
son las meditaciones ocultas que hemos aprendido. Expresamos, no impresionamos. La impresión es 
agresión. Influenciar es agresión. La agresión es Rajas, el lado dominante de las tres cualidades. 
Tenemos que estar siempre en equilibrio. Permanece en equilibrio, sé expresivo. Es como una 
fragancia que se expresa a sí misma. Como una energía magnética que se expresa a sí misma y l 
agente del entorno obtienen el toque de esa energía y ellos también se inspiran por sí mismos y se 
colocan en sintonía ella y entran en ella. Así es como la enseñanza debe ocurrir. Así es como las 
energías deberán viajar. Y esta es una dimensión sublime de Aries.  
 
Aries tiene, sin duda, al Señor como Marte y la exaltación es el Sol. Para el discípulo en Aries, el 
planeta es Mercurio. Mercurio no lucha. Aries y Mercurio llevan la lucha dentro. Te llevas la lucha 
dentro. Luchas con tu propia personalidad y creas un argumento entre tú y tu personalidad. Así es 
como Mercurio funciona. Sin Mercurio funcionando bien, la gente no puede hablar bien. Cuando 
hablan, no es magnético. A menos que hayas ejercitado a Mercurio dentro de ti mismo, a menos que 
hayas regulado toda el habla y conozcas el valor del sonido, cuando lo expresas, puede que no sea 
muy placentero para la gente, puede que no les guste. Si uno no es muy magnético, a la gente no le 
va a gustar escucharlo una y otra vez. Cuando algunas personas hablan, a la gente les gustará 
escucharlas una y otra vez, pero cuando algunas otras personas hablan, la gente querrá asegurarse 
de no volver ni para un segundo a escuchar. ¿Cuál es la diferencia? La diferencia está en la 
presentación del discurso. Puedes tener hermosas ideas, pero tu discurso puede no ser magnético. 
Así, Mercurio entra en ti mismo. En el discipulado, el hombre trabaja con Mercurio en Aries dentro de 
sí mismo para transformar su propia habla. Claro que, hay muchas otras dimensiones relativas a 
Mercurio, pero entonces Mercurio es de gran importancia en Aries. Entonces, viene Urano. Aries, 
Mercurio y Urano, estos son los tres niveles que se dan a los discípulos, a lo discípulos avanzados y a 
los iniciados. Por lo tanto, debemos recurrir a ellos y establecer un autogobierno en cuanto a 
discursos. Nuestros discursos tendrán que pasar necesariamente por transformaciones. Porque, a 
menos que sepamos como hablar, como presentarnos, no causaremos un impacto magnético a 
nuestro alrededor. Estaremos haciendo lo contrario. Por lo tanto, discursos críticos, juiciosos, llenos 
de prejuicio, todos los discursos y sólo los discursos pueden crear incluso conflictos. Discursos claros 
pueden traer harmonía. Estas dimensiones pueden realizar de buena manera cuando te relacionas 
con Mercurio y Aries.  
 
Por lo tanto, lo que quiero decir es que establezcas un plan. No es sólo el deber de Shambala y Sanat 
Kumara el recibir el Plan y dárnoslo.  Nosotros también podemos establecer un plan. Podemos 
establecer un plan al principio del año y ver lo lejos que podemos llegar en sintonía con el Plan. Los 
obstáculos vienen porque por supuesta cualquier cosa puede ocurrir. Pero establecer un plan es 
importante. En India establecen un plan cada 9 días, desde el principio del calendario lunar; hay 
gente que hace eso. De esa manera tienes 40 prácticas diferentes relacionándose de manera 
progresiva en un año de 365 días. Cada nueve días, un plan; o cada 15 días, un plan. Entonces, tienes 
24 maneras progresivas de hacer las cosas. O puedes tener un plan cada mes. Otros siguen cada 
planeta. Por ejemplo, te relacionas con Marte como el ciclo establecido. Para que Marte entre en un 
signo zodiacal lleva casi unos 2 meses, menos de dos meses por 2-3 días, 58 o 56 días. Por ejemplo, 
ellos establecen un plan desde que Marte entra en un signo zodiacal hasta que sale de ese signo. 
Igualmente, cuando Venus entra en un signo zodiacal y hasta que ese Venus transita un cierto signo 
zodiacal, ellos establecen un plan. Con Marte y Venus, tú también puedes establecer planes además 
de establecer planes con la Luna y el Sol. Hay tantas maneras de trabajar con las energías planetarias, 
especialmente dependiendo de tu horóscopo. El planeta en el que eres muy débil, con ese planeta 
puedes trabajar con estos ciclos del tiempo. Porque cada planeta tiene su ciclo de tiempo. Existe un 
año venusino, existe un año marciano, no sólo un año solar o lunar. Ya estamos confusos con Solar y 
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Lunar, pero hay tantos años que puedes establecer. Cuando se trata de Júpiter, es un ciclo de doce 
años. Cuando se trata de Saturno es un ciclo de treinta años.  
 
Si te relacionas con el Quinto Canto del Bhagavata allí, Veda Vyasa habla de establecer un año 
relacionándose con cada planeta. Como he dicho, con Marte es un ciclo de casi dos años. Con Venus 
hay como unos 224-226 días; se convierte en un ciclo. Mercurio casi se mueve como…. Pero tu sigues 
el movimiento de un planeta a tu signo zodiacal y su entrada en él, su duración en el signo y 
moviéndose del signo. Así es como puedes relacionarte con los planetas por lo cual, obtienes mucha 
mayor comprensión sobre el funcionamiento de las energías de los planetas. Porque nuestra 
conciencia tendrá que asimilar lo que se ha dado en los signos. De otra manera, la ciencia de la 
astrología se queda en el libro como algo diferente de ti. Es una parte de ti. Haz que sea parte de ti 
tanto como sea posible, siguiendo al Sol, siguiendo a la Luna. Si es posible, siguiendo también otros 
planetas. Estas son las dimensiones que se dan en Aries. Hay otro libro publicado por nuestro grupo 
de Bangalore, en Tapovana. Ellos han impreso todo de lo que he hablado sobre Aries y creo que 
también está disponible como un PDF. Puedes mirarlo para tener más comprensión. Mi idea es 
simplemente recapitular para ti. Además de dar alguna información adicional cuando nos reunimos 
para continuar permaneciendo con la energía de la enseñanza, continuar permaneciendo con la 
energía de la Jerarquía y con la energía de Shambala. Y eso debe ser muy imperativo para nosotros. 
Que lo tomemos con un poco más de dedicación y devoción, independientemente de nuestra 
actividad exterior. Nuestra actividad exterior tendríamos que limitarla según nuestros 
requerimientos. No podemos ir aumentando nuestra actividad exterior de una manera sin sentido 
por la cual la actividad interior no se lleve a cabo. Una gran personalidad, según el Maestro Djwhal 
Khul, es a veces, un gran impedimento para el crecimiento del alma. Cuando se te exige demasiado 
en el mundo exterior, demasiado en la vida exterior, no encuentras tiempo suficiente para la vida 
interior. Por lo tanto, tienes que limitar tu vida de personalidad de manera que sirva solamente a la 
actividad llena de propósito. Limítala al propósito y deja que el resto del tiempo se utilice para las 
prácticas del discipulado.   
 
Quizás ya he mencionado un aspecto más relativo a nuestro trabajo. Hay un alineamiento vertical 
que se dio a un grupo en Venezuela para alinear los continentes americanos del norte y del sur. Por 
todas partes, el norte y el sur entre el medio del continente, no existe el alineamiento. Esto es lo que 
he estado diciendo desde hace unas clases. En Asia, los países del norte y los países del sur no se 
alinean. En América, los países del norte y los países del sur, no se alinean. También en Europa desde 
arriba hacia abajo, desde Inglaterra a Italia, no todos los países se ponen de acuerdo. Este 
alineamiento vertical es más importante que el alineamiento horizontal. De todos modos, tenemos 
que aprender a amar al vecino, al país vecino. Ningún país está en paz con su vecino y es ahí donde 
estamos después de 2.000 años. Mientras la enseñanza es “Ama a tu prójimo” no podemos amar a 
nuestro prójimo. No podemos amar al país vecino. No somos capaces de amar a nuestro estado 
vecino tampoco. Así somos, trabajando en contra de la unidad. Eso no debería ocurrir. Deberíamos 
mantener conscientemente en nosotros este alineamiento vertical, alineamiento horizontal y 
asegurarnos de poner las cosas en una síntesis. Por eso, en la mayoría de nuestras plegarias 
pensamos en conectar el Este y el Oeste, el Norte y el Sur y conectar todas las direcciones desde el 
Sureste al Noroeste, una conexión diagonal. Desde el Suroeste al Noreste, una conexión diagonal. 
Hay una conexión entre el Este y el Oeste, Norte y Sur, por la cual se forma una cruz de cuatro brazos. 
Pero también hay otros brazos, Noreste a Sureste, Suroeste a Noroeste. Si se conectan todas las ocho 
esquinas al centro, es aún mejor. Eso se puede hacer. Es cuestión de que tú encuentras la síntesis 
haciendo estas meditaciones, que pongas las cosas en una síntesis y unas las cosas y permitas que las 
diversidades se eliminen tanto como sea posible en los tiempos actuales. Eso es posible cuando 
Júpiter está en Piscis.  
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Entonces, la dimensión devastadora es que tenemos Urano en Tauro. Urano en Tauro continúa 
causando cambios. Por favor, tomar nota, que desde que Urano entró en Tauro, tantos cambios 
empezaron a llegar y continúa habiéndolos mientras que Urano permanezca en Tauro. Urano tiene 
que hacer su trabajo en Tauro. Igualmente, Saturno debería hacer su trabajo en Acuario antes de 
entrar en Piscis. Estos Acuario-Saturno y Tauro-Urano, tienen un papel que hacer a parte del papel 
del Nodo y del Antinodo. Por favor, no descuidéis al Nodo y al Antinodo. Ellos dan un ciclo de 18 años 
y también tenéis que familiarizaros más y más con su funcionamiento.  
 
Estas son algunas cosas que he compartido con vosotros y estoy muy contento de que después de un 
espacio de casi, quizás un mes o tres semanas, podemos reunirnos, reunirnos y entonces continuar 
acordándonos de las prácticas de sabiduría. Continúo dando alguna información adicional porque la 
historia de los Adityas todavía continúa. Con este Aditya, por favor, establecer las pautas para el año. 
Eso es todo. Él establece las pautas para todo el año. Ese es Su trabajo cada vez. Eso es lo que 
desciende de los círculos superiores. Con el tiempo, nos llega, pero nosotros tenemos que establecer 
nuestro propio plan. Ese debería ser nuestro trabajo. Y no nos volvamos orgullosos. El orgullo lo 
destruye todo. Ser humildes. La sabiduría debería hacernos más y más humildes. Eso debería ocurrir 
con todos nosotros. Gracias a todos y a cada uno. Nos reuniremos en dos semanas. Hoy es el 16, el 30 
nos reunimos otra vez y deliberaremos sobre ciertas dimensiones de Tauro. Gracias a todos y cada 
uno. Namaskar.  
 
Por favor recordar la introducción de un ritmo para cooperar con el propósito superior 
relacionándonos con Shambala, lo que repetidamente he dicho en esta charla y de lo que no diré más 
en la próxima charla. Pero, lo que quiero enviar lo voy enviando en el portal relativo a Shambala. Hay 
tantos miembros de nuestro grupo que quieren tener una solicitud de amigo. Yo nunca he estado en 
Facebook. Sólo para este propósito entré en Facebook. Todos somos amigos, ¿por qué debería haber 
una solicitud para un amigo cuando todos hemos sido amigos y estamos en la Escuela de Yoga de 
Amigos, somos amigos como miembros del grupo? Somos amigos debido a la relación con las 
enseñanzas de la Jerarquía. Hemos empezado en el discipulado. Que hay más de necesario para una 
amistad. Continuamos siendo amigos. No hay necesidad de que nadie o tú me solicites para ser un 
amigo en Facebook. Somos casi amigos de vacaciones. Tendemos a ser amigos y hermanos 
universalmente. Por lo tanto, que no haya más solicitudes pidiendo amistad. La amistad ya está ahí. 
Cuando ya está ahí, no es necesario pedirla. Gracias a todos y a cada uno. Namaskaram.  
 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


